Unterstützung, sie erhielten Unterstützung von Staaten, die unvergleichlich mächtiger sind als unser Staat. Sie wissen aus der Geschichte dieser Verschwörungen, wie diese Leute vorgegangen sind. Sie wissen, daß man darauf nicht anders antworten konnte als mit Repressalien, mit erbarmungslosen, schnellen, sofortigen Repressalien, die sich auf die Sympathie der Arbeiter und Bauern stützten. Das ist das Verdienst unserer Gesamtrussischen Tscheka. Wir werden das stets betonen, wenn wir in direkter oder indirekter Form das Gezeter hören, wie wir es oftmals aus dem Ausland hören, das jene russischen Vertreter anstimmen, die das Wort "Tscheka" in allen Sprachen zu gebrauchen verstehen und es als Mutter, als Typus russischer Barbarei bezeichnen.

Meine Herren Kapitalisten, russische und ausländische! Wir wissen, daß ihr diese Institution nicht liebgewinnen könnt. Das wäre ja noch schöner! Sie hat es verstanden, eure Intrigen und Schliche wie niemand sonst unter Bedingungen abzuwehren, da ihr uns zu erdrosseln suchtet, da ihr uns mit Überfällen eingekreist habt, da ihr Verschwörungen im Innern angezettelt habt und vor keinerlei Verbrechen zurückgeschreckt seid, um unsere friedliche Arbeit zu hintertreiben. Wir konnten darauf nicht anders antworten als mit dieser Institution, die jeden Schritt der Verschwörer verfolgte und sich darauf verstand, nicht lange zu überreden, sondern unverzüglich zu strafen. Ohne eine solche Institution kann die Macht der Werktätigen nicht bestehen, solange es auf der Welt noch Ausbeuter gibt, die nicht gewillt sind, den Arbeitern und Bauern ihre Gutsbesitzer- und Kapitalistenrechte auf dem Präsentierteller darzubieten. Das wissen wir sehr gut, aber wir wissen auch, daß die Vorzüge eines Menschen zu seinen Mängeln werden können, und wir wissen, daß die Lage, die sich bei uns herausgebildet hat, gebieterisch verlangt, diese Institution auf die rein politische Sphäre zu beschränken, ihre Tätigkeit auf die Aufgaben zu konzentrieren, bei deren Lösung ihr die Verhältnisse und Bedingungen zustatten kommen. Wenn die Versuche der Konterrevolution derart bleiben, wie sie bisher waren — und wir haben keine Beweise dafür, daß sich die Mentalität unserer Gegner in dieser Beziehung geändert hat, wir haben keinen Grund, das anzunehmen —, so werden wir so zu antworten verstehen, daß man unsere Antwort ernst nimmt. Der Sowjetstaat läßt ausländische Vertreter ins Land, die unter dem Vorwand kommen, Hilfe zu leisten, aber diese Vertreter helfen, die Sowjetmacht zu stürzen. Dafür haben wir Beispiele. Wir werden nicht in die Lage eines solchen Staates kommen, denn wir wissen eine solche Institution wie die Gesamtrussische Tscheka zu schätzen und ein-